

E.ON

## Solar-Blog gestartet

**[18.02.2015] Experten von E.ON berichten in einem neuen Unternehmens-Blog über Photovoltaik und beantworten Fragen.**

Der Energie-Konzern E.ON hat einen Solar-Blog gestartet. Wie das Unternehmen mitteilt, schreiben Experten darin regelmäßig über unterschiedliche Themen rund um die Photovoltaik- und Solarbranche und gehen auf aktuelle Fragen ein. Im ersten Blog-Beitrag beantwortet Franco Gola, Leiter der E.ON-PV-Abteilung, die Frage, ob sich eine Solaranlage auf dem eigenen Dach nach der letzten EEG-Reform überhaupt noch lohnt.

(al)

Zum E.ON Solar-Blog

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, E.ON, Solar-Blog